



## Chronique de Juin 1896

---

16 juin. — Consécration solennelle de l'église de N.-D. de Fourvière, par Mgr Coullié, archevêque de Lyon, primat des Gaules, assisté de Mgr le cardinal Richard, archevêque de Paris, Mgr Gouthe-Soulard, archevêque d'Aix, Mgr Hautin, archevêque de Chambéry, Mgr Petit, archevêque de Besançon, Mgr Dabert, évêque de Périgueux, Mgr Bécél, évêque de Vannes, Mgr Fava, évêque de Grenoble, Mgr de Cabrières, évêque de Montpellier, Mgr Bonnet, évêque de Viviers, Mgr Balaïn, évêque de Nice, Mgr Lelong, évêque de Nevers, Mgr Marpot, évêque de Saint-Claude, Mgr Lasserre, évêque du Maroc, Mgr Oury, évêque de Dijon, Mgr Vidal, vicaire apostolique des îles Fidji (Océanie), Mgr Bouvier, évêque de Tarentaise, Mgr Luçon, évêque de Belley, Mgr Renouard, évêque de Limoges, Mgr Deruaz, évêque de Genève et Lausanne, Mgr Lamouroux, évêque de Saint-Flour, Mgr Belmont, évêque de Clermont, Mgr Dubourg, évêque de Moulins, Mgr Guillois, évêque du Puy, et des RR. PP. abbés mitrés des Dombes, d'Aiguebelle et de Chambarand.

20 juin. — Mort de M. Gustave Véricel, ancien avoué à la Cour d'appel, auteur de plusieurs publications sur Lyon, décédé à l'âge de 65 ans (V. sa notice nécrologique à la p. 396).

21 juin. — M. Ducurtyl (Charles-Antoine-Eugène-Humbert) est nommé agent de change à la Bourse de Lyon, en remplacement de M. Bouvier, démissionnaire.

25 juin. — Mort de M. Edouard Glas, ancien député du Rhône, décédé à Lyon, à l'âge de 82 ans.

